

Delmenhorst

Bürger werden online befragt

[08.04.2014] Die Neugestaltung der Delmenhorster Innenstadt soll unter Beteiligung einer möglichst breiten Öffentlichkeit erfolgen. Die Bürger können ihre Ideen unter anderem online an die Stadt weiterleiten.

Über das Internet befragt die Stadt Delmenhorst ihre Bürger jetzt zum Masterplan Innenstadt. Auf der Website können Projektideen für die Gestaltung und Weiterentwicklung der Innenstadt abgegeben werden. Wie die Stadtverwaltung mitteilt, soll die Online-Befragung insbesondere die Akteure, die sich bislang nicht an den Bürgerforen beteiligen konnten, zum Mitmachen anregen. Der Masterplan Innenstadt soll die strategische Grundlage für die Neuausrichtung und Weiterentwicklung der City schaffen. Ziel sei es, unter Beteiligung einer breiten Öffentlichkeit umsetzungsfähige Ideen zu sammeln und neue Anziehungspunkte in die Delmenhorster Innenstadt zu bringen. Dabei sollen auch die Ergebnisse vergangener Konzepte und Befragungen Berücksichtigung finden. Begleitet wird der Prozess vom GEWOS Institut für Stadt-, Regional- und Wohnforschung, Hamburg.

(bs)

Stichwörter: E-Partizipation, Delmenhorst